## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

28.08.1999

Fue la propuesta de fondo en la instalación de los comandos territoriales por Lagos

## "HOY TENEMOS UNA TAREA SUPERIOR"

Más de un millar de personas se reunió esta mañana en el Edificio Diego Portales, para instalar en forma oficial el Comando Metropolitano de la campaña de Lagos, donde participan representantes de todas las comunas del Gran Santiago, hecho que en la práctica también se llevó a cabo hoy en cada región de Chile.

En la oportunidad, el encargado territorial de la campaña, Francisco Vidal, entregó las instrucciones y orientaciones generales de lo que se denominó "la instalación de la fuerza de Lagos" a lo largo de todo el país, que consiste en 419 comandos: 18 regionales, 60 distritales y 341 comunales.

Vidal aseguró que la voluntad popular es una de las fortalezas de la Concertación frente a la derecha, y que el trabajo central consiste en realizar una campaña ciudadana a partir de los partidos que apoyan al candidato. Explicó además que la estructura de los comandos se basa en cuatro frentes de acción ciudadana: el frente social, electoral, giras y eventos, movilización territorial y distribución de materiales de la campaña.

Dijo que "ya estamos en condiciones de iniciar con fuerza el trabajo de nuestra estructura de campaña", al tiempo que recalcó que "nuestro adversario (Lavín) es poderoso, pero desde el punto de vista de los recursos económicos". Asimismo, pidió mirar desde una perspectiva superior, "a lo grande", el trabajo en la campaña, para no caer sólo en las legítimas aspiraciones personales, porque "cada vez más —explicó Vidal- vamos encontrando a millones de chilenos concertacionistas que esperan que no los defraudemos".

En la oportunidad, también hizo uso de la palabra el diputado Enrique Krauss, quien se refirió a los aspectos políticos de la campaña. Dijo que hay que potenciar éste trabajo conjunto para dar gobierno a Chile, con el sentido de trascendencia de las tareas pendientes. "Tenemos que demostrar que Ricardo Lagos es el próximo presidente de Chile y que la Concertación sigue siendo el referente histórico e inédito que traduce mejor las aspiraciones de justicia y equidad de los chilenos".

Agregó que el candidato de la derecha, Joaquín Lavín, hace planteamientos populistas que lo convierten en una especie "Peter Pan

sudesarrollado y un transformista del pinochetismo", y destacó además que la Concertación representa el verdadero cambio en su expresión más genuina y auténtica desde sus inicios.

Posteriormente, hicieron uso de la palabra el diputado Andrés Palma, encargado de la participación ciudadana, y Mariana Aylwin, encargada del área programática de la campaña. Ambos explicaron que la meta nacional es conformar cerca de 40 mil comités de iniciativa ciudadana —un comité cada 200 electores- para desarrollar los encuentros o diálogos ciudadanos en torno a cuatro ejes de discusión temática: el Chile justo con igualdad de oportunidades, la seguridad y protección para nuestras familias, el mejoramiento de la calidad de vida y la construcción de una sociedad democrática, que haga de Chile un país integrado al mundo, pero con identidad propia.

Insistieron en que para lograr lo anterior se requiere del compromiso de las bases y de la participación activa del amplio mundo independiente en una fase que es clave dentro de la campaña, orientada por la idea de fondo de un Chile más justo y solidario.

Oficina de Prensa Comando de Ricardo Lagos